

Mit dem Tod eines geliebten Menschen
verliert man Vieles,
niemals aber die mit ihm verbrachte Zeit.

Winterthur, im Mai 2016

In den schweren Tagen des Abschieds von unserem lieben

August „Gusti“ Lattmann-Barciaga

durften wir von unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten tiefe innere Anteilnahme und Verbundenheit erfahren. Dafür danken wir allen ganz herzlich.

Unser besonderer Dank gilt

- dem Personal des Kantonsspital Winterthur, Abt. Medizin O/A & O/B
- Herrn Pfarrer H.P. Werren für seine einfühlsamen, trostreichen Abschiedsworte und die wundervolle Gestaltung der Trauerfeier

Danke auch für die vielen Beileidsbriefe und Spenden für Grabschmuck, Rotkreuz-Fahrdienst und die Parkinson-Stiftung Schweiz.

Die Trauerfamilien